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AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE CANELAS 
ESCOLA BÁSICA E SECUNDÁRIA DE CANELAS (Escola-Sede) 

 

CONSELHO GERAL 
 

SÍNTESE DA REUNIÃO N.º 7 
(Ano letivo 2022/2023) 

 

♦ A reunião do Conselho Geral (CG) do Agrupamento de Escolas de Canelas, efetuada no dia 16 de 
janeiro de 2023, pelas 18h15, na sala de reuniões (bloco D) da Escola Básica e Secundária de Canelas, 
teve a seguinte ordem de trabalhos: 

▪ ponto prévio – aprovação da ata da reunião n.º 6 (reunião anterior); 

▪ ponto um – linhas orientadoras para a elaboração do orçamento de dois mil e vinte e três; 

▪ ponto dois – plano anual de atividades do Agrupamento – 2022/23 (novas propostas); 

▪ ponto três – balanço da atividade escolar no Agrupamento (ano letivo de 2022/23); 

▪ ponto quatro – projeto educativo do Agrupamento; 

▪ ponto cinco – informações /outros assuntos. 
 

♦ Foi aprovada, no ponto prévio, a ata da reunião n.º 6 (reunião anterior), por unanimidade dos 
membros do CG nela presentes. 

♦ Após alguma discussão e reflexão, foi aprovado, por unanimidade dos membros deste órgão 
presentes da reunião, o documento “Linhas orientadoras para a elaboração do orçamento de dois mil 
e vinte e três”. 

♦ Após a devida apreciação, foram aprovadas, por unanimidade, dezasseis novas propostas apresen-
tadas e validadas [já aprovadas em conselho pedagógico], que passaram a fazer parte do plano anual 
de atividades (aprovado pelo CG, na reunião do dia 7/1172022). 

♦ O Diretor do Agrupamento fez um balanço da atividade escolar no Agrupamento no ano letivo em 
curso, tendo referido que o início do ano letivo se deu sem constrangimentos, à exceção da coloca-
ção de docentes para substituir os que se encontravam de baixa. Apesar de não se ter aplicado o 
regime da flexibilização das atividades de enriquecimento curricular (AEC) nas escolas EB1 do Agru-
pamento – disse –, tudo decorreu com normalidade, uma vez que foram colocados, atempadamente, 
todos os técnicos à primeira hora com a implementação da hora do projeto. No que respeita a 
ambiente escolar, o Diretor afirmou que se nota alguma violência /conflitualidade entre os alunos da 
escola-sede, fruto de quezílias próprias dos mesmos, tendo considerado que a estratégia passará por 
efetuar reuniões parcelares com algumas turmas e a já pensada realização do “Cenáculo” – encontro 
com os alunos e os representantes dos pais da turma. Quanto à semestralidade, o Diretor salientou 
que, a partir das reuniões intercalares, as orientações que surgem dão indícios de maior avaliação 
formativa com vista à correção do erro; no entanto, ainda não tem disponíveis os resultados da 
avaliação do semestre para ter uma visão geral. 

♦ Após prolongado o debate e análise crítica, foi aprovado, por unanimidade dos representantes 
neste órgão presentes da reunião, o projeto educativo. 

♦ O Dr. Elísio Pinto elogiou a intervenção do Diretor na implementação da descentralização munici-
pal e informou que a edilidade já procedeu à distribuição gratuita de dois livros “Stop Bullying”, 
acompanhados dos jogos interativos, bem como irá promover a viagem de finalistas do 1.º ciclo (4.º 
ano) ao Oceanário, em Lisboa, e o jantar de gala, no final do ano letivo, para os alunos do 12.º ano. 

♦ O professor Alexandre Reimão congratulou-se com as várias atividades e projetos que se têm 
levado a cabo no Agrupamento, realçando a realização do corta-mato, o workshop Erasmus KA1 (e 
todas as ações /visitas desenvolvidas), bem como a candidatura a Centro Tecnológico e consequente 
aceitação já garantida. 


